



市長さんからま新しい

不ツ力チーフを首に

青少年幹部会新会員の入会式



本市青少年の指導者づくり目的とした吉屋市青少年幹部会は、さる五月八日、小学校五年生から高校三年までの約八十人の新会員を迎えて、精道小講堂で歓迎の入会式を行いました。福富青少年団体連絡会長や内海市長らから歓迎のあいさつやお祝いのことはさうけた後、市長贈呈のネックカチーフが新会員の首に飾されました。ひき締め父兄もまじえてゲーム、歌、フォークダンスを楽しみ、旧会員とも早速友情を深めました。六月五日の飯ごと炊さんをはじめ今後組織だった訓練をうけることになりました。(下写真はリーダーの指導で歌う新会員)

ぐんぐん育つ子供

岩園小

8年前の統計とくらべて

・週の間では月、火、金の順
・一日の中では昼休み
・学生は四年生、五年生の順

◆甘いものが豊富になつたせいか大概の子にむし歯があります。
◆けがの多いのは一年を通じて十月、六月の順

	前年平均	8年平均	前年平均	い本校平均	ま
身長(cm)	107.0	110.7	113.6		
体重(kg)	111.5	115.6	118.8		
胸囲(cm)	116.1	120.3	124.5		
5年	120.6	125.2	129.1		
6年	124.5	130.5	136.2		
(以下%)	129.1	135.5	140.6		
寄生虫卵保持者	16	3			
歯	56	96			
反応	33	20	0.2		
近視	2	5			
扁桃腺	5	7	2		
アトピー	0.8	0.7	130		
校内での頭痛、腹痛	48	20	38		



咲き誇る山手中花壇

綠の風と子ども

初の遠足・めだかとり

岩園幼

子供たちが自然の野に出たときは、いきいきとして来る。天気のよい日には、自然の天地におどり出した子らは、なんと美しく、朗らかに、はづらう存分に呼吸する。この間は、自由に走り回ることだらう。そうした子らを見るとき、私たちもみじみと生き甲斐を感じる。新緑にかけ回ることだらう。そうした先生だけの遠足を行った。入園以来はじめての遠足、子供たちは五月の陽のもと青々とした芝生の上をキャッキャッと駆けまわつて、大よこびだ。大よこびだ。

◆甘いものが豊富になつたせいか大概の子にむし歯があります。

◆けがの多いのは一年を通じて十月、六月の順

咲きそろつた花壇

山手中学校



咲き誇る山手中花壇

これは、昨年来、園芸部員の汗の結晶が春になつて見事に実ったもので、四月にはチューリップを各校に数本位配つたのも今回がはじめてである。切るには惜しい色とりどりのかれんな花が、新生を迎えて校舎の周りに美しい色りを添えて美しく咲き誇っている。

ひな菊、百日草、三色すみれなど色とりどりのかれんな花が、新

生を迎えて校舎の周りに美しい

色りを添えて美しく咲き誇っている。

これは、昨年来、園芸部員の汗の結晶が春になつて見事に実ったもので、四月にはチューリップを各校に数本位配つたのも今回がはじめてである。切るには惜しい

色とりどりのかれんな花が、新

生を迎えて校舎の周りに美しい

色りを添えて美しく咲き誇っている。

これは、昨年来、園芸部員の汗の結晶が春になつて見事に実ったもので、四月にはチューリップを各校に数本位配つたのも今回がはじめてである。切るには惜しい